



PRESSEMITTEILUNG

EIBACH GOES SOCIAL MEDIA

Die Welt von Eibach Federn ab sofort auch auf Facebook

Performance, Fahrspaß und perfektes Handling - wer sich für hochwertige Federungs- und Fahrwerkssysteme sowie anspruchsvolles Tuning begeistert, hat im Internet eine neue Anlaufstelle: Eibach Federn ist ab sofort mit einer offiziellen Fanpage auf Facebook vertreten.

Die Seite präsentiert sich als interessante Plattform für Tuning-Fans und Fahrwerks-Enthusiasten, die sich hier über aktuelle News und praktische Tipps rund um Performance für Motorsport und Straße austauschen können. Darüber hinaus wird die Community regelmäßig mit Berichten von Events und Messen versorgt und natürlich auch über die innovativen Produktentwicklungen der renommierten Unternehmensgruppe auf dem Laufenden gehalten.

Egal ob Fragen, Ideen, Wünsche, Kritik oder Lob: Der Dialog mit Experten aus dem Hause Eibach ist ausdrücklich erwünscht!

Zum Start der offiziellen Facebook-Fanpage verlost Eibach Federn ein Pro-Kit - Performance Fahrwerksfedern.



- Top-Performance Handling
- Absenkung des Fahrzeugschwerpunktes um bis zu 40 mm
- Progressive Federungscharakteristik
- Optimale Fahrqualität
- Komponente des Eibach Pro-Systems

Jetzt Fan werden:

<http://www.facebook.com/pages/Eibach-Federn/138890409454610>

PR-Kontakt:

Heinrich Eibach GmbH | Swantje Eibach | Am Lennedamm 1 | D-57413 Finnentrop
 T +49 2721 . 511 - 235 | F +49 2721 . 511 - 49 235 | se@eibach.de

IKmedia GmbH | Manfred Prescher | Hansastr. 4a | D-91126 Schwabach
 T +49 9122 . 985 - 242 | F +49 9122 . 985 - 255 | mp@ikmedia.de

